



# 特養

## 第十四回

### 水都苑

#### 夏まつり



まん中の太鼓を囲み、入所者と木内静香さんその他大勢のみなさんと大きな輪をつくり、夏の夜は、今年も盆踊りで大いに盛り上がりました。



# テアハウス

## 緑のカーテンで

### 「E」を

今年の夏はベランダを利用して、朝顔・ゴーヤで緑のカーテンづくりに挑戦しました。冷夏だった事もあり、エアコンを使用した日は数える程度でした。あさがおの花を数え、ゴーヤは、大きくなってきたからと楽しい朝を迎えることができました。早くも来年は、キュウリを！の声も。苑庭から朝穫りしたキュウリ、ナスの浅漬けが何よりのご馳走だったようです。



## 城山が見えぬ

### 風景

今年で七回目となる文化祭への出品。ちぎり絵から趣向を変え、絵画の上に、ぬり絵、切り絵、折り紙、ちぎり絵とひとつひとつは、簡単な作業ですが、皆で力を合わせるこ

# 100歳バンザイ

水都苑では

2名の入所者が

100歳を迎えました



高木 十五三様



小川 きみ様

60歳	還暦	99歳	白寿
70歳	古稀	100歳	百寿
77歳	喜寿	108歳	茶寿
80歳	傘寿	110歳	皇寿
88歳	米寿	120歳	大還
90歳	卒寿		



宮内 よね様



菅井 やす様



上野 久子様



中村 巴様

おめでとうございます

## 八十八歳(米寿)

とにより素敵な作品が完成しました。皆さん口々に「すばらしいねえ」「見事だね」「キレイだね」「いつまで見ているも飽きないね」と感想を述べていました。



文化祭出品作品

## 葡萄園にて

朝野 葉子

ぶどう園の方の出迎えを受け、早速中へ案内していただきました。程良く陽光を遮ったぶどう棚の下は、意外に涼しく柔らかな空気に包まれました。テーブルを囲んで味わったぶどうは、最高に甘くしつとり私の喉を潤してくれました。その間歌やギター弾き語りなどおもしろい掛け合いもてなしに時間を忘れてし

## お祭りが

やってくる！

七月十一日(土) 毎年恒例の阿玉川区の祇園祭が盛大に行われました。今年から御神輿の村回りの際には、水都苑にも立ち寄っていただけるとになり、特養の入居者をはじめ多くの方が地元のお祭りを楽しむことができました。近隣から入居されている方も多く、懐かしいお囃子に聞き入っているようでした。阿玉川区の区長様をはじめ、祭礼委員、青年部会、子ども会の皆様のご協力ですばらしい時間を過ごすことができました。厚くお礼申し上げます



## 稔りの秋

体験

ぶどう狩りに行ってきました。八月の終り天気にも恵まれたなか、ぶどう狩りに出掛けました。広いぶどう棚の下でぶどうとさつまいもをこちそうになりました。「そんなに食べたらお昼ごはん食べられなくなるのでは？」の問いかけに「別腹よ！」そうですね。こんなおいしいぶどうが食べられるのは、今の季節だけですものね



！楽しい夏の終りのひとときでした。

## ホーム喫茶

みんなでのおはぎ

作りにチャレンジ



おはぎとぼたもちは、同じもので秋の時期は「おはぎ」牡丹の時期は「ぼたもち」と呼ばれております。とても季節を感じられ、みなさん昔を思い出しながらぼたもちをからませていました。



平山葡萄園にて

## 皆で作った

きのこカレー

末光 喜久子

もう程おだやかなひとときを過ごしました。

今日は、きのこカレーをつくりますよの声。月に一度の調理実習の日です。テーブルのうえに馬鈴薯、玉ねぎ、人参の山。皆で皮をむく人、切る人とすぐに準備OK！大きな鍋に材料を移しジュージウと音を立て水を差しコトコトと煮こむ。なつかしい香りが部屋いっぱいになり、何か新鮮に感じた。湯気の立つたカレーに、きのこや野菜の鮮やかな色。風味豊かな味に皆が無口になり、スプーンの音だけが響いた。

## 花火大会



～調理実習～ 真剣 そのもの

テアハウスの北側廊下に、今か今かとその花火を待つ人達。花火は、雲にかかってしまい半分も見えず、音だけがドーン・ドーンと鳴り響く。ジュースを飲みながら期待感だけが胸を膨らませていた。そんな思いが通じたのか、見事な姿を私たちに見せてくれ皆の歓声と笑顔が開きました。



小見川花火大会

## 楽しかった敬老会

九月二十日に敬老会が開催され懇談会・昼食会に家族も参加され祝膳に笑顔がみられました。



高安 ミチ様



新入居者をご紹介します

した。祝杯をお替りする方もいて、なごやかなひとときを過ごしました。また歌粋会の

皆様の歌や踊りに楽しい時間を過ごさしていただけました。

水都苑に入所して、まだ四ヶ月足らずですが、職員の方や皆さんがとても親切で感謝しています。この歳八十九歳になつて家を離れるのは、さびしいもので入所がのびのびになつていました。一人暮らしでは不安でしたが、ここでは安心です。食事もおいしいです。今後ともよろしく願います

